

2019

AGOSTO



Campaña de Sensibilización para la Igualdad de Género

Centro de La Mujer del Ayuntamiento de La Solana

Soy Ramón López Izquierdo, alumno del Instituto Clara Campoamor de La Solana y participo en el Proyecto Libres contra la violencia de género.

Son muchos los Mitos y Falsas creencias sobre la violencia de género. Desmontemos algunos de ellos para ponerles freno:

-Cuando oímos: "A las mujeres maltratadas les gusta que las maltraten, porque si no se separarían".

La realidad es que: Muchas carecen de medios económicos, tienen baja autoestima o están amenazadas por su maltratador y paralizadas por el miedo.

- Cuando oímos: "La Violencia de género es algo raro y aislado, que no tiene por qué alarmarnos tanto".

La realidad es que: Las cifras de mujeres agredidas y asesinadas nos demuestran que se trata de un problema muy grave por el que toda la sociedad debe preocuparse.

- También oímos: "Los maltratadores lo hacen porque están locos o porque beben".

La realidad es que: No son enfermos, son en apariencia "hombres normales" que no son violentos fuera de casa, pero sí con su pareja.

- También oímos: "La Violencia de género se da solo en personas en situación de exclusión social, inmigrantes, ..."

La realidad es que: "afecta a todo tipo de mujeres independientemente de su situación social o económica, todas pueden ser vulnerables por el hecho de ser mujer.



La Discriminación hacia las Mujeres aún está presente y acabar con ella es tarea de toda la sociedad: porque la Violencia de Género es consecuencia de la Desigualdad".

Campaña de Sensibilización para la Igualdad de Género.

Centro de La Mujer y Concejalía de Igualdad del Ayuntamiento de La Solana.